

martes 10 de junio de 2025

Clausura del Plan Modular de Formación Especializada en Guías Caninos en colaboración con la Asociación ZADHIR

La Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga (ESPAM) se complace en anunciar la exitosa clausura del *Plan Modular de Formación Especializada en Guías Caninos*, en el que 20 alumnos han recibido sus diplomas tras superar con aprovechamiento los tres cursos que conforman este plan: **Adiestramiento Base, Técnicas Aplicadas de Adiestramiento Canino** y la especialidad de **Perros para Detección de Sustancias Estupefacientes**, sumando un total de **140 horas de formación**.

Organizado por la ESPAM, este plan ha representado una oportunidad única para que los participantes adquirieran conocimientos avanzados y habilidades prácticas en el manejo de agentes caninos, contribuyendo de forma directa a la mejora de la seguridad pública en sus respectivos ámbitos de actuación.

El acto de entrega de diplomas tuvo lugar el pasado 5 de junio en la **Jefatura de la Policía Local de Vera (Almería)**, y contó con la presencia de destacadas autoridades como el **Alcalde de Vera**, la **Concejala de Turismo del Ayuntamiento de Mojácar**, el **Jefe de la Policía Local de Vera**, así como representantes de la ESPAM (dirección y gabinete psicopedagógico), los instructores **Alejandro Atienza** y **Dany Agüera**, el alumnado, y los responsables de la **Asociación de Adiestramiento Canino ZADHIR**, **Ginés Artero** y **Francisca Ortega**.

Durante la ceremonia se puso en valor el compromiso, la dedicación y la perseverancia de cada uno de los participantes, quienes demostraron un alto nivel de implicación y un firme interés por contribuir al bienestar y la seguridad de sus comunidades a través del trabajo con perros adiestrados.

Desde la ESPAM, felicitamos a todos los alumnos por este importante logro y expresamos nuestro más sincero agradecimiento a la Asociación ZADHIR por su inestimable colaboración. Su profesionalidad y compromiso con la formación son un referente que inspira a seguir desarrollando programas que impacten positivamente en la sociedad.

¡Enhorabuena a todos los diplomados y gracias a ZADHIR por su valiosa contribución!

